

### **Konformitätserklärung PFAS**

Per- und Polyfluoralkylsubstanzen (PFAS) sind eine große Gruppe von Tausenden synthetischen Chemikalien, die in der Gesellschaft weit verbreitet eingesetzt werden. Allerdings werden sie zunehmend als Umweltverschmutzer erkannt und einige sind mit negativen Auswirkungen auf die menschliche Gesundheit verbunden.

Die ECHA hat einen weitreichenden Vorschlag zur Beschränkung von PFAS veröffentlicht. In vielen anderen Ländern gelten ähnliche Beschränkungen.

#### **Folgende Produkte enthalten PFAS-Substanzen:**

- Polyurethanharze (8xxx)
- Anaerobe Klebstoffe (4052, 4053, 4205, 4207, 4212, 4252, 4253)

Diese Erkenntnis stammt aus den Informationen, die uns von den Lieferanten der Rohstoffe zur Herstellung unserer Produkte zur Verfügung gestellt werden. Es ist wichtig zu beachten, dass sich Vorschriften ändern können, wenn sie in Kraft getreten sind. Daher sollten diese Informationen als vorläufig betrachtet werden.

**Das Ziel von Kisling AG und ihren Tochtergesellschaften ist es, die Produkte frei von den in der PFAS-Beschränkungsliste veröffentlichten Substanzen zu halten.**

### **Declaration of Conformity PFAS**

Per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS) are a large class of thousands of synthetic chemicals that are used throughout society. However, they are increasingly detected as environmental pollutants and some are linked to negative effects on human health.

ECHA has published a far-reaching PFAS restriction proposal. In many other countries similar restrictions apply.

#### **The following products contain PFAS substances:**

- Polyurethane resins (8xxx)
- Anaerobic adhesives (4052, 4053, 4205, 4207, 4212, 4252, 4253)

This knowledge is derived from the information shared with us by the suppliers of the raw materials utilized in the production of our products. It is important to consider that regulations might change once they come into effect, so this information should be regarded as preliminary.

**It is the goal of Kisling AG and its affiliates to keep the products free of the substances published in the PFAS restriction proposal list**

Product Compliance

Date: 23.05.2023